

**JOURNAL 2EME PARTIE**  
**POUR LA CONSTRUCTION D'UN MODULE DE DEUX SALLES DE CLASSE**  
**BUREAU MAGAZIN ET QUATRES CABINES DE TOILETTE**  
**AU PROFITE DE L'ECOLE MATERNELLE PUBLIQUE DE KOUKOULOUNDA**  
**ARRONDISSEMENT CENTRAL DE OUAKE**  
**COMMUNE DE OUAKE**  
**REPUBLIQUE DU BENIN**

Pendant que la maçonnerie du bâtiment de l'EMP de Koukoulounda était en train de sécher, notre équipe de construction travaillait sur un bâtiment pour une école primaire dans le sud du pays. Comme ce bâtiment devait être achevé jusqu'aux pignons, il y a eu une courte pause dans le projet de Koukoulounda.

**Lundi, 13 Novembre 2023**

Notre équipe de construction part pour le long voyage jusqu'à Koukoulounda en compagnie du président de notre association.  
Du sable et du ciment sont déjà commandés à Koukoulounda.

**Mardi, 14 Novembre 2023**

Le président paie tous les matériaux de construction livrés. Ensuite, il achète du gravier et s'assure que les filles, qui ont commencé cette école maternelle, continuent toutes à y aller.

Les maçons commencent à installer les portes et les volets et fixent les dispositifs anti-effraction sous le toit.

**Mercredi, 15 Novembre 2023**

Le président revient à Calavi.

Les maçons commencent à crépisser les pignons à l'intérieur des salles de classe.

**Jeudi, 16 Novembre 2023**

Esuite les murs de côtés sont enduits.



**Vendredi, 17, Samedi,18 et Dimanche,19 Novembre 2023**

Les travaux de crépissage avancent bien. L'intérieur du bâtiment a déjà été enduit et les tableaux sont en cours d'installation.



**Lundi, 20 Novembre 2023**

Les murs extérieurs du bâtiment sont enduits.



**Mardi, 21 et Mercredi 22 Novembre 2023**

Le mur arrière du bâtiment est enduit.



**Jeudi, 23 Novembre 2023**

La façade du bâtiment est enduite. Ce travail demande beaucoup de concentration et d'attention car les piliers doivent être sculptés.



**Samedi, 24 Novembre 2023**

Les piliers de la véranda sont encore en travaux.

Le public ne vient pas sur le chantier pour aider, mais apporte chaque jour de la nourriture à notre équipe de construction.

**Dimanche, 25 Novembre 2023**

Le sol de la première salle de classe est cimenté.

**Lundi, 26 Novembre 2023**

La deuxième classe est cimentée.



**Mardi, 27 Novembre 2023**

Le garde-corps de la rampe est installé.



**Mercredi, 28 Novembre 2023**

Le bureau est cimenté.

**Jeudi, 29 Novembre 2023**

La véranda est soigneusement cimentée.



**Vendredi, 1.Décembre 2023**

La prochaine étape est le bloc sanitaire.



**Samedi, 2 Décembre 2023**

Le bâtiment est terminé !!



**Dimanche, 3 Décembre 2023**

Les petites tables et bancs sont également crépis.



**Lundi, 4 Décembre 2023**

L'équipement de jeu est installé et un grand bac à sable est créé autour



**Mardi, 5 Décembre 2023**

Nos collaborateurs nettoient le chantier et préparent leur voyage de retour. Le crépissage doit maintenant sécher avant que les peintres puissent commencer leur travail.

### **Mardi, 19 Décembre 2023**

Les peintres se déplacent à Koukoulounda.

### **Mercredi, 20 et Jeudi, 21 Décembre 2023**

Les murs sont gratté pour les faire lisse.

### **Vendredi, 22 Décembre 2023**

La première couche de peinture est appliquée à l'intérieur des salles de classe et préparée pour les graphistes.

### **Samedi, 23 Décembre 2023**

La première couche de peinture est également appliquée à l'extérieur.

### **Lundi, 25 Décembre 2023**

Les premières couleurs vives donnent déjà au bâtiment un aspect joyeux. Les enfants deviennent curieux.



### **Mardi, 26 au Vendredi, 29. Décembre 2023**

Les peintres travaillent avec beaucoup de précision et de dévouement. Les graphistes sont également sur le chantier.



**Samedi, 30 Décembre 2023**

Les peintres reviennent à Calavi.

Les graphistes protègent les peintures murales avec une couche de vernis.





Nous avons réalisé un marathon pour terminer les travaux de l'école maternelle de Koukoulounda d'ici la fin de l'année. Je tiens à remercier mes employés pour le dévouement avec lequel ils réalisent nos projets. Je suis conscient que cela n'est pas acquis et ne peut être payé avec de l'argent. Nos collaborateurs ont démontré une fois de plus qu'ils soutiennent pleinement notre idée d'offrir un avenir meilleur aux enfants de leur pays.

Je tiens également à remercier tous mes amis pour leur fidélité. Un grand merci à la Fondation Joachim Schuster pour la confiance qu'elle nous accorde. J'espère qu'elle est satisfaite du résultat de notre projet. Un « merci » à l'association Fly and Help pour sa coopération continue. Merci également au Bildungswerk Westafrika et, surtout, au Dr. Heinz Théo Kämmerling. Je tiens à remercier les collaborateurs du BMZ et de BENGGO.

Je voudrais également remercier les habitants de Koukoulounda, qui ont montré par leur coopération combien l'avenir de leurs enfants est important pour eux. Nous avons passé un moment inoubliable parmi eux.

L'inauguration est prévue le 4 janvier 2024.

Pleine de gratitude !!  
Astrid Toda